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Proposal by the delegation of France to introduce minimum sizing by diameter in the sizing provisions for sweet chestnuts.
French

La France souhaite soumettre à l'avis de la section spécialisée sur les fruits et légumes frais, une modification de la norme châtaignes en ce qui concerne les règles de calibrage afin d'introduire un calibre minimum en diamètre.  La proposition de modification est la suivante:

III.    Dispositions concernant le calibrage

Le calibre est déterminé par le nombre minimum minimal et maximummaximal de fruits par kg et d’un diamètre exprimé en millimètres

Le calibre minimum minimalest de 125 fruits par kg et de 25 millimètres de diamètre.

Afin de garantir un calibre homogène, la différence de poids pour les produits d’un même emballage ne doit pas dépasser 80 g entre les 10 plus petits fruits et les 10 plus gros dans un échantillon de 1 kg.

English translation

The delegation of France suggests that minimum sizing by diameter by introduced in the sizing provisions.

III.
Provisions concerning sizing

Size is determined by the maximum and minimum number of nuts per kg and by diameter expressed in mm.
The minimum size shall be 125 nuts per kg and 25 mm in diameter.
To ensure uniformity in size, the difference in weight between the 10 smallest and the 10 largest nuts taken in a sample of 1 kg in each package shall not be more than 80 g.
